

Das Lernhaus Neunkirchen ist



Kofinanziert von der
Europäischen Union

Weihnachtsfeier im RK Lernhaus Neunkirchen –

Aktion „Neunkirchner Herzenswünsche“

16. Dezember 2024

Ursprünglich vom KIWANIS Club Schwarzatal –Neunkirchen Wr.Neustadt angemeldet, durfte das Lernhaus Neunkirchen, beheimatet in der VS Steinfeld, bereits das dritte Mal an der Aktion der Sparkasse „Neunkirchner Herzenswünsche“ teilnehmen.

30 Lernhauskinder überlegten sich voller Freude bereits im Oktober ihre Herzenswünsche, die von der Lernhaus Pädagogin Erika Hüber-Gerberich gesammelt und an die Sparkasse weitergeleitet wurden. Neunkirchner Bürger und Bürgerinnen pflückten im Foyer der Sparkasse die anonymen Wunschzettel der Kinder von einem Herzerl-Baum. Liebevoll verpackt wurden die Geschenke wieder zur Sparkasse gebracht und warteten darauf, Freude zu bereiten und verschenkt zu werden.

Wochen und Tage wurden immer wieder von den Kindern gezählt, Kalenderblätter überprüft, die Spannung stieg. Gesten am 16.12.2024 war es nun endlich soweit. Rot „bemüht“ und festlich gekleidet standen die Kinder vorm Weihnachtsbaum. Die Freude stand den Kindern ins Gesicht geschrieben, die Augen glänzten.

Natürlich war es den Kindern ein Anliegen, auf das Fest gut vorbereitet zu sein. Die geladenen Ehrengäste wurden mit einer selbstgebastelten Weihnachtskarte, einer weihnachtlichen Bodypercussion, einem traditionellen Lied und einer Präsentation von Wünschen, die man sich nicht kaufen kann, überrascht. Die Kinder wünschten sich, dass es keinen Streit unter den Menschen gibt, dass es Kriminalität nicht geben sollte und dass alle Menschen friedlich Weihnachten feiern können.

Schließlich überreichten die Vertreter*innen der Sparkasse Neunkirchen nun jedem Kind seinen Herzenswunsch. Freudestrahlend hielten die Mädchen und Buben ihr Geschenk in Händen. Es gab auch Kekse und Säfte für Groß und Klein, ein sehr stimmungsvoller Nachmittag im RK Lernhaus mit vielen netten Gesprächen stimmte auf die bevorstehende stillste Zeit im Jahr ein.

Voller Freude dürfen hier die anwesenden Ehrengäste genannt werden, die das Lernhaus Neunkirchen immer wieder gerne unterstützen:

- Vertreter*innen der Sparkasse Neunkirchen: Filialleiter Horst Teigl, von der Marketing Abteilung Lisbeth Baumgartner und Alice Ionce. Sie überreichten den Kindern die Geschenke.
- Schulleiterin der VS Steinfeld Daniela Windholz
- Busunternehmer Patrick Nemeč von Nemeč Tours. Herr Nemeč unterstützt das RK Lernhaus Neunkirchen im kommenden Jahr großzügig mit einer kostenlosen Busfahrt für alle Lernhauskinder. Er wird uns unentgeltlich ein Bus für unsere 30 Kinder und das Lernhaus Team einen Nachmittag lang zur Verfügung gestellt.
- Vertreter*innen der Bezirksstelle Neunkirchen:
Bezirksstellenleiter Gregor List, Bezirksstellenleiterstellvertreterin Ilse Pilshofer, Bezirksstellengeschäftsführer Thorsten Reisenbauer, GSD Fachbereichsleiterin Christa Gruber, für Marketing und Öffentlichkeitsarbeit Desiree Wagner
- Vertreterinnen des ÖRK Landesverband Tulln aus der Abteilung Familie und Jugend: Projektleitung Eva Riegl und Barbara Bach
- Unsere ehrenamtlichen Mitarbeiter*innen: Irene Artbauer mit Gatten, Anna Schmerlaib, Helga Hödl, Linda Soor, Traude Lang, Evelyn Malaschitz, Anita Gruber, Thomas Windhofer, Viktoria Tarajnov
- FSJ Leonie Tohmsitz und Markus Fenz

Ein großes Dankeschön an alle anwesenden Ehrengäste und Unterstützer*innen!